



# LAMPE TORCHE ALUMINIUM NX TRACKER PRO LED COB RECHARGEABLE NX TRACKER PRO CREE LED RECHARGEABLE TORCH

## MAIN INFORMATION / INFORMATIONS GÉNÉRALES

BRAND	MARQUE	NX
DIMENSIONS	DIMENSIONS	
• Length / Longueur		276mm
• Diameter / Diamètre		64mm
WEIGHT	POIDS	700g
COLOUR	COULEUR	Black / Noire



## TECHNICAL INFORMATION / INFORMATIONS TECHNIQUES

RUN TIME	AUTONOMIE (H)	12h
RANGE	PORTÉE (M)	200m
LIGHT INTENSITY	INTENSITÉ LUMINEUSE (LUMENS)	8000lm
POWER SUPPLY	FONCTIONNE AVEC	Li-Ion battery/ Batterie 7,4V 5000mAh
IP LEVEL	CLASSE DE PROTECTION IP	IPX4
SALES UNIT	UNITÉ DE VENTE	Boîte



## PRODUCT DESCRIPTION / DESCRIPTION DU PRODUIT

**UK:** Discover the new NX TRACKER PRO Rechargeable LED torch.

An ideal torch for security personnel, law enforcement and the military, the NX TRACKER PRO Tactical LED torch can be combined with carrying a weapon or used for identification purposes.

This high intensity torch is also practical for illuminating paths, pipes and more.

The NX TRACKER PRO LED torch offers an exceptional 8000 lumen maximum output and a run time of up to 12 hours.

The integrated POWER FOCUS system allows the beam to be adjusted: narrower for long range lighting and wider for movement or illuminating larger areas.

The COB LED offers an unbeatable Lumens/Watts ratio. Capable of providing powerful lighting with a low energy consumption, COB LED technology is one of the best on the market in terms of stability, reliability and life.

Designed in aluminium, the NX TRACKER PRO is particularly robust and resistant to impacts, shocks and drops up to 1 metre.

The non-slip handle offers excellent grip.

Rechargeable, the NX TRACKER PRO offers a Power Bank function and comes with a USB charging cable.



**TECHNICAL SPECIFICATIONS:****Battery Type:** 1 x 7.4V 5000mAh Rechargeable Lithium Battery**Lighting Technology:** COB LED**Modes:** Full and low power**Lumens:** 8000lm**Run Time Max.:** 12h**Beam Range Max.:** 200m**IP Rating:** IPX4**Weight:** 700g**Supplied with Micro-USB charging cable and EU plug****FR:** Découvrez notre nouvelle lampe torche rechargeable NX TRACKER PRO.

Idéale pour les professions comme la défense, la sécurité, les forces de l'ordre, militaire, la lampe tactique NX TRACKER PRO se combine avec le port d'une arme ou l'identification d'une personne par exemple.

Son intensité la rend pratique également pour l'éclairage d'un sentier, de canalisations...

Dotée d'une puissance exceptionnelle, elle émet jusqu'à 8000 lumens.

Son POWER FOCUS permet de régler le faisceau: plus étroit pour une vision lointaine et plus large pour se déplacer ou éclairer une plus grande zone.

Son autonomie couvre jusqu'à 12 heures d'autonomie.

La LED COB qui équipe votre torche offre un rapport lumens/ watts imbattable.

Elle est capable d'une lumière de forte puissance pour une consommation d'énergie moindre. La technologie LED COB est l'une des meilleures pour sa stabilité, sa fiabilité, et sa longévité.

Conçue en aluminium la NX TRACKER PRO est solide et durable.

Elle résiste aux coups, aux chocs et aux chutes jusqu'à 1 mètre.

Ses moulures antidérapantes confèrent une bonne prise en main.

Rechargeable, elle est livrée avec son câble USB et possède une fonction Power Bank.

**CARACTERISTIQUES TECHNIQUES :**

Fonctionne avec une batterie rechargeable lithium 7,4V 5000mAh

Technologie éclairage : LED COB

Modes : Pleine et basse puissance

Lumens : 8000lm

Autonomie max : 12h

Portée de la lumière max : 200m

IPX4

Livré avec câble Micro USB et prise secteur EU

Poids : 700gr